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Acta de 2ª Reunión del Equipo Docente en el Grado de Psicología 
 
 
Se celebró la segunda reunión de equipo docente del curso 2020/2021 de manera online el 4 de 
marzo a las 13:00 h, con una duración de una hora. 
 
Asistentes a la reunión:  
 
Enrique Moraleda, Mª José López, Francisco Balbuena, Rafael Andújar, Pedro Pérez, Zaira 
Morales y Gema Paramio, María Paez, Alicia Muñoz, Jesús Bujedo, Rocío Lago.   
 
Excusaron su asistencia: Manuel Acosta, Mª Del Carmen Pulgarín, Felix Arbinaga, Pilar Alonso, 
Carmen Batarnero, Fermín Fernández, Mercedes Vélez, Diego Gómez, Ángel Hernando y Sara 
Rodríguez.  
 
A continuación, se describe el orden del día y los acuerdos alcanzados: 
 
1. Información sobre la nueva coordinación del Grado y de la Comisión de Garantía de Calidad 
del título.  
La reunión da comienzo, presentándose Gema Paramio, como la nueva Coordinadora de Equipo 
Docente del Grado y continúa presentando a la nueva Presidenta de la Comisión de Garantía de 
Calidad del Título, Pilar Alonso.   
 
2. Aprobación si procede del acta de la 1ª reunión de coordinación del curso 2020/2021. 
Se continúa con la aprobación del acta.  
 
3. Presentación del nuevo espacio virtual para la coordinación del Grado, actualización de 
listas.  
La Coordinadora explica que se ha creado un nuevo espacio virtual “Coordinación del Grado de 
Psicología) para facilitar la coordinación de equipo docente (se puede consultar en 
https://espaciosvirtuales.uhu.es/course/view.php?id=2145&notifyeditingon=1). Así mismo, 
comenta que se están actualizando las listas de distribución del profesorado del Grado, ya que 
no funcionan correctamente.  
 
3. Puesta en común de las experiencias de coordinación que se están llevando a cabo en los 
diferentes cursos. 
El equipo hace hincapié sobre la necesidad de hacer más propuestas coordinadas, pero que este 
año por sus especiales circunstancias, ha sido difícil realizar nuevas propuestas debido a la 
sobrecarga de tareas que exige la adaptación a la situación vivida. Rocío Lago, comenta que hay 
muchas acciones que podían llevarse a cabo en presencialidad, pero no ahora. A pesar de ello 
se han mantenido algunas acciones. Así mismo, Mª José López informa que, aunque de manera 
diferente, la actividad que vienen realizando durante varios años, como actividad común, 
evaluable y transversal, ha podido llevarse a cabo.  También se han realizado, de manera virtual, 

https://espaciosvirtuales.uhu.es/course/view.php?id=2145&notifyeditingon=1


otras actividades como las “Jornadas de Orientación Profesional en Psicología”, que se lleva 
realizando durante varios años.   
 
4. Reflexiones sobre próximos proyectos de innovación docente.  
Jesús Bujedo y Pedro Pérez, comentan que están tanteando la posibilidad de plantear una 
actividad para el alumnado de primero, en la franja transversal. La actividad se realizaría como 
primera toma de contacto con ellos, donde se trabajen sesgos cognitivos y argumentaciones 
falacias y se les expliquen conceptos básicos como: ¿qué es la Psicología como ciencia?, ¿qué 
son las pseudociencias?, además de hablar sobre el intrusismo profesional y plantearlo como un 
proyecto de innovación docente. El equipo considera que es bueno que toda la titulación esté 
unida en este punto, luchando por la dignificación de la profesión. Algunos integrantes de la 
reunión se ofrecen a participar en el proyecto si sale adelante. Los coordinadores de la actividad 
se comprometen a ir creando el borrador y lanzarlo a través de la plataforma del espacio virtual 
creado para el Título.   
 
5. Ruegos y preguntas. 
Enrique Moraleda, plantea que en su área tienen problemas para hacer el POD, debido a la 
distribución de créditos por cuatrimestres y la cobertura por parte del PSI. Propone elevar una 
propuesta de modifica de cambio de asignaturas, cambiando alguna del segundo cuatrimestre 
al primero. Rafael Andújar comenta que esa propuesta debería estudiarse por áreas y elevarse 
a la Comisión de Garantía de Calidad del Título, para llevarlo a Junta de Facultad.  
 
En otro orden de cosas, Mª del Carmen Pulgarín, plantea que el equipo docente debería tener 
una postura común frente al alumnado, ya que las actuaciones del profesorado son dispares 
frente a la presencialidad o no del alumnado en el escenario en el que nos encontramos. Los 
asistentes a la reunión manifiestan, no tener esa potestad en ese momento, debido que la 
Resolución Rectoral actual, está vigente hasta la semana antes de Semana Santa. Tras este 
periodo la situación será incierta y habrá que esperar.  
 
Sin otros asuntos a tratar, se da por concluida la reunión siendo las 14:10 h. 

 

4 de marzo de 2021 
 

 
COORDINADORA DEL GRADO. 
 
 
 
 
 
 
Gema Paramio Pérez.  
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